

L2.01.00 Liegenschaften, Allgemeines

Abbruch von Liegenschaften, Unterstützung für Mieterinnen und Mieter

Interpellation

Beat Hess (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 6 Mitunterzeichnende haben am 7. Oktober 2021 folgende Interpellation eingereicht:

"In nächster Zeit werden u.a. entlang der Limmattalbahn ältere Siedlungen/Liegenschaften abgebrochen und durch neue Überbauungen ersetzt, so z.B. an der Lägernstrasse. Mitunter alteingesessene Dietikerinnen und Dietiker werden sich somit andere Wohnungen suchen müssen. Die gewohnte Umgebung verlassen zu müssen, kann unter Druck setzen, dazu kommt oft, dass ähnlich günstiger Wohnraum kaum mehr zu finden ist. Ältere und/oder Alleinstehende und/oder Menschen mit knappen finanziellen Mitteln können mit einer solchen Situation überfordert sein. Handelt es sich bei den Eigentümerinnen und Eigentümern der Liegenschaften um Genossenschaften, können diese den Mietenden oft Alternativen aus ihrem Wohnungsbestand anbieten und die Genossenschaftlerinnen und Genossenschaftler werden auch sonst tatkräftig unterstützt. Dies ist bei privaten Eigentümerinnen und Eigentümern sicher weniger der Fall.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Sieht der Stadtrat in diesem Thema auch eine Problematik und daraus folgend einen allgemeinen Handlungsbedarf, und wenn nein, warum?*
- 2. Welche Möglichkeiten sieht der Stadtrat, bei Vermietern oder Verwaltungen Einfluss zu nehmen, damit besonders vulnerable Personen, wie oben genannt, bei der Suche nach neuem Wohnraum und den damit verbundenen Tätigkeiten unterstützt werden?*
- 3. Wie steht der Stadtrat zur Möglichkeit, selber oder eventuell in Zusammenarbeit mit den Wohnbaugenossenschaften eine Anlaufstelle mit Hilfeleistungen zu betreiben?*
- 4. In welcher Form wird der Stadtrat sonst die Abbrüche und Neubauvorhaben begleiten?"*

Mitunterzeichnende:

Philipp Sanchez
Kerstin Camenisch

Johannes Küng
Roland Schürch

Martin Steiner

Silvan Fischbacher

Die Interpellation wird gemäss § 57 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

Mitteilung des Gemeinderates

vom 13. Oktober 2021

NAMENS DES GEMEINDERATES



Catherine Peer
Präsidentin



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
pme